

NON AU NOUVEAU RÉSEAU

FINANCES PUBLIQUES



MÊME PLUS L'IMPÔT
SUR LES OS

Bonjour à toutes et tous,

L'intersyndicale locale Solidaires, CFDT, FO, CGT appelle à une journée DGFIP morte le 16 septembre.

On sait ce que vous allez vous dire pour beaucoup d'entre vous : encore un appel ponctuel de plus, ça ne va pas servir à grand-chose, on va encore donner une journée au budget de l'État !

Sauf que là les enjeux sont importants parce que l'ensemble des personnels de notre administration va être impacté par une réforme d'une ampleur jamais vue.

Le projet de nouveau réseau de proximité à échéance 2020/2022, c'est :

- la **disparition pure et simple de 16 services locaux**

- pour la très grande majorité des agent-e-s, un **immense mouvement d'affectation/mutation** où nombre d'entre nous vont y laisser des plumes. La direction locale s'emploie à minimiser ce sujet pour ne pas affoler les agents par avance mais es règles au 01/01/2020 vont être complètement changées

- l'« **externalisation** » d'une **partie de nos missions régaliennes**, mot qui cache une privatisation dans certains cas : recouvrement, caisse, gestion des collectivités locales, tenue du plan cadastral, accueil de premier niveau...

- **une mobilité géographique forcée** pour plusieurs centaines d'agent-e-s

- approximativement **une centaine de postes supprimés** dans notre département.

Nous, représentants des personnels, exprimons notre incompréhension, notre opposition et nos craintes dans les instances et en dehors. Les maires n'hésitent pas à faire part de leurs inquiétudes pour leurs concitoyens, auprès de notre directeur départemental, des députés, des sénateurs et du Ministre, certains ont déjà voté des motions de censure.

Alors oui, ça va coûter 1/30 de salaire mensuel mais ça reste notre unique et dernier moyen de nous faire entendre et d'affirmer notre opposition au plan Darmanin/Giroudet.

Vous ne voulez pas de cette réforme sans concertation, qui ne tient compte ni des agents, ni des usagers, ni des intérêts supérieurs de l'État, alors répondez à l'appel de l'intersyndicale, mobilisez-vous et faites de cette journée DGFIP morte un vrai appel pour dire **NON ! On n'en veut pas de cette réforme-là !**

C'est notre destin de Professionnel-le-s des Finances Publiques, notre destin d'agent-e-s au service du public, de tous les publics, qui se joue.

Le 16 septembre, TOUS EN GREVE !

